

ALUMNI

Red de Exalumnos **UCSC**

Como una gran experiencia define Isi Caro su paso por la Universidad Católica de la Santísima Concepción. En la Casa de Estudios, la Joven cursó la carrera de Químico Ambiental y desde su egreso en 2012 se ha desempeñado en Instituciones como el EULA de la Universidad de Concepción y en Masisa, siempre en el área ambiental.

Isi señala, tras su paso por la UCSC, que “la Facultad creció mucho, en equipos de medición y materiales de laboratorio, además del gran apoyo que nos prestaron nuestros profesores para buscar financiamiento para nuestras tesis, y la amistad. Generas lazos con buenos compañeros, no es una competencia por saber quién es mejor, si no que te motiva a crecer de forma individual y así poder ayudar a los demás”.

Agrega además que “al momento de egresar sentí que había desarrollado mis habilidades blandas y me sentía más segura de mis conocimientos, cosa que me ayudó mucho en mis entrevistas personales”.



“En la UCSC no
existe esa barrera
entre alumno
y profesor que
se da en otras
instituciones”

Isi Caro Sanhueza,
Químico Ambiental